

Este fin de semana se ha celebrado la festividad de la Virgen del Rosario, Patrona de Fuertescusa. A los que no pudisteis ir queremos acercar algunas fotos:



El sábado por la tarde se rezó el Rosario, se cantó la Salve y posteriormente se procedió a subastar las ofrendas realizadas a la Virgen, lo que conocemos por **Las Almonedas**.



Gracias a la contribución de los asistentes se recaudó un total de 600 €.



Y el domingo por la mañana, el día grande, la procesión de la Virgen y la posterior misa.



Posteriormente se celebró una comida típica. Por la tarde baile y fin de fiesta.

Un saludo para todos.

